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4 AXES PRIORITAIRES

l LA DÉTECTION DES 
JEUNES TALENTS + 
Entraînement de l’élite

Des catégories poussines à 
minimes 1.

l Professionnaliser le 
tennis de table dans l’Ain 

Donner accès au tennis de 
table dans l’Ain à un public 
de non-connaisseurs.

l LA FORMATION DES 
CADRES

Apporter + de qualité dans 
l’encadrement pour une 
meilleur fidélisation 
+Actions de recrutement

l Recrutement de nouveaux 
licenciés

Ils faut redynamiser ses 
catégories laissées à 
l’abandon, détecter de futurs 
cadres et créer des joueurs 
de clubs.



La Formation des cadres

Elle passera par :

l La formation des jeunes dirigeants 

l La formation des entraîneurs départementaux 

l La formation des cadres de l’arbitrage 

l La formation continue

l La connaissance du tennis de table 



Recrutement de nouveaux 
licenciés 

Il passera par :

l Aller chercher les jeunes là où ils sont. Rentrer dans 
les écoles.

l Aider les clubs a recruter de nouveaux jeunes 
joueurs (animation ponctuelle de promotion de 
l’activité – animation des TAP)

l Animation de découverte de l’activité pour de 
nouveaux licenciés (Prison, ping santé,…)



Détection et Entraînement de 
l’élite

Elle passera par :

l Mise en place d’un groupe d’entraînement identifié

l Mise en place d’un entraînement hebdomadaire 
pour ce groupe

l Mise en place de regroupement plus fréquents

l Augmenter le nombre de jours de stages pour ce 
groupe

l Faire plus de sortie avec ce groupe identifié (stages, 
compétitions)

l Suivie en compétition



Professionnalisation du Tennis 
de Table dans le département

Elle passera par :

l Aide à la création d’emploi pour les clubs :

Aujourd’hui aucun club ne possède un salarié à temps
plein. Les animateurs/entraîneurs sont bénévoles et trop
peu formés ou entraîneurs itinérants donc pas centré sur
une seule association.
L’objectif sera de trouver/motiver des clubs qui
souhaitent employer un professionnel pour l’animation,
l’entraînement et le développement de l’association.
Cela permettra d’avoir plus de qualité dans le
recrutement, l’entraînement avec des personnes
formées.


